



Las Mujeres
ya no tienen límites
 para su desarrollo en
Tarapacá.



Impulsa el cuidado del medio ambiente



Pamela **Díaz García**

Pamela Díaz García, es una Dirigenta Comunitaria Emprendedora medioambiental Reciclaje que forma parte de la Organización Comunitaria Santa Rosa, Club Adulto Mayor. Nació en Arica y se mudó a Iquique a los 12 años. Su inspiración para ayudar a los demás surgió en el colegio, donde soñaba con ser asistente social. Aunque la maternidad la llevó por otro camino, su cercanía con la gente siempre estuvo presente. Su liderazgo y compromiso comunitario, ha surgido porque Pamela Díaz ha tomado nuevas responsabilidades comunitarias, destacándose en directivas, juntas de vecinos y organizaciones medioambientales. Su trabajo ha generado un impacto positivo en las poblaciones más vulnerables. Su mayor logro ha sido su matrimonio

y sus tres hijos. Sin embargo, su legado va más allá de su familia. Su dedicación y compromiso con su comunidad han creado un impacto duradero. Entre sus logros para la comunidad ha podido impulsar; huertos comunitarios en áreas urbanas marginadas en pandemia y colaboración con comedores solidarios, la recuperación de espacios públicos con la limpieza de microbasurales, protección de nuestro medioambiente, mejorando la calidad de vida de nuestra comunidad. Además, una de sus principales fortalezas es la de convocar voluntades y aumentar el tejido social generador del cambio. Uno de los objetivos de Pamela Díaz García, es invitar a más personas a unirse a su misión de crear un mundo más justo y sostenible. "Juntos, podemos hacer la diferencia en las comunidades", recaló la líder social.

"Juntos podemos hacer la diferencia en las comunidades"

Contribuyendo a una educación superior de calidad



Yasna **Godoy Henríquez**

Yasna Godoy Henríquez, abogada y directora de la sede de la Universidad de Tarapacá, nació en Río Bueno y pasó su infancia en el sur del país. Llegó a Iquique buscando nuevos desafíos profesionales, recién titulada de abogada, en el año 1999, vale decir, más de 25 años atrás por lo que se consideró una Tarapaqueña más. Su máster y doctorado en derecho lo realizó en la Universidad del País Vasco en España. Además, posee un magister en educación superior con mención en educación universitaria realizado la Unap y un máster en Gobierno y gestión pública en ITAE, Business school, España. "Me inspira saber que mi trabajo profesional puede ser una fuente positiva y

un ejemplo para otras mujeres. Cada obstáculo que he debido enfrentar es una inspiración para seguir superándome y alcanzando metas que me he propuesto. Me inspira conocer a otras mujeres y cómo han influido en su entorno", comentó Godoy. Añadió, "sin duda, la gran fuente de inspiración al realizar mi labor es demostrar que las mujeres podemos liderar equipos de trabajo compuesto por hombres y mujeres, tomar decisiones eficientes y seguir desarrollando nuestros distintos roles como mamá, hija, amiga y compañera de trabajo". "Lo que me motiva día a día es ser un real aporte y contribuir a una educación superior de calidad en la región, aportando desde mi rol a la formación de profesionales integrales que nuestra región y el país necesita", expresó Godoy.

"En mi rol puedo aportar a la formación de profesionales integrales"